

Sobre

REFORMA LUTERANA y CATOLICISMO ESPAÑOL

lea

DIALOGO ECUMENICO

Números 23-24, 1971

Número extraordinario con

- las conferencias
- y
- las conclusiones

del

CONGRESO LUTERANO-CATOLICO

- Organizado por el Centro Luterano de Estrasburgo y el Centro Ecuménico Juan XXIII, y
- Celebrado en Salamanca, los días 13 al 18 de abril de 1971, con la participación de sesenta profesores luteranos y católicos.

Pedidos:

a INSTITUTO ECUMENICO JUAN XXIII

Ramón y Cajal, 7 - Salamanca (España)

Precio 150 ptas.